
BACCI FEDERICO 
Sono nato 30 anni fa a Bologna e vivo da sempre al villaggio Martino, a parte una parentesi 
bolognese durante gli anni dell’università, nei quali ho studiato Geologia. Ho fatto un corso di 
formazione post diploma per tecnico dell’automazione industriale. Lavoro come tecnico in sistemi 
elettronici in un’azienda che si occupa di sicurezza a Casalecchio di Reno. Sono appassionato di 
escursionismo, il che mi lega fortemente ai temi ambientali e di tutela del territorio. Ho 
approcciato la politica facendo il volontario alla festa de L’Unità di Pianoro, poi nel 2007, a 18 anni, 
mi sono riconosciuto nel progetto politico di nuovo centrosinistra iscrivendomi come fondatore al 
Partito Democratico. Negli ultimi cinque anni sono stato membro della consulta di Pianoro Nuovo 
della quale ho anche ricoperto il ruolo di presidente. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


